



— Ce sera un cadeau qui lui sera encore bien plus agréable que tes ornements. Je te promets, mon garçon, de bien prier pour ta maman chérie, pour ta guérison, pour que le bon Dieu fasse de toi un missionnaire.

Sur cette promesse, la figure du petit est devenue radieuse comme une aurore.

N'est-ce pas l'aurore d'une vocation?

Les vraies vocations sont auréolées de sacrifices.

E. ROY, c. ss. r.

### UNE AME D'ENFANT

**U**N grand silence dut se produire au Paradis lorsque l'ange de Jeanne y introduisit cette petite âme ardente comme la flamme et blanche comme le lis.

Son séjour ici-bas fut celui d'une petite fleur éphémère qui naît et fleurit pour la joie des yeux du jardinier puis, sous les souffles glacés d'un climat trop rigoureux, s'étiolle soudain et hoche sa tige en un soupir embaumé. Ainsi s'éteignit notre exquise fleurlette un soir de printemps.

Comme les petits êtres prédestinés, tout en elle était tendre et délicat, d'une exubérance charmante. Peut-être pressentait-elle la courte durée de son existence; elle se hâta de vivre, de dépenser son cœur et d'apprendre tout ce que la terre a de beau, afin d'être plus tôt initiée aux splendeurs infinies de l'au-delà.

Cette précoce enfant idolâtrée des siens, était l'objet d'une sollicitude constante. La fillette n'avait que six ans et déjà, son intelligence s'ouvrait aux choses de l'âme. On la vit s'attendrir devant les scènes douloureuses du chemin de la croix, dont elle connaissait chaque station. Son attrait pour la prière était touchant, couvrant ses yeux de ses petites mains afin de ne pas troubler son recueillement en priant Jésus. Sa voix cristalline de petit rossignol du bon Dieu chantant des cantiques semblait empruntée au chœur des Séraphins.

Les saintes images la transportaient d'admiration; elle avait une préférence marquée pour une gravure représentant une enfant en contemplation devant Jésus-Hostie. Indiquant à sa mère une page de son missel de Première Communion où figure le prêtre agenouillé à l'autel, au moment de l'élévation, Jeanne remarque:

— C'est ici que le prêtre demande à Jésus de descendre sur l'autel.

L'enfant insistait pour accompagner les siens à la messe même aux jours de température rigoureuse; tant que durait le Saint Sacrifice, elle relisait avec ferveur une page unique de son livre qu'elle avait apprise à lire.

Le 12 mai, Jeanne fit sa Première Communion. Avec quelle ardeur, elle avait souhaité la venue de ce grand jour, répétant les invocations que lui avait enseignées sa maman et ne se préoccupant nullement de sa mise de communicante. La joie transparaissant dans son regard clair et limpide, se traduisait par ses élans de colombe.

Le divin Jardinier se réservait pour la beauté de son céleste parterre cette petite violette embaumée au contact eucharistique. Deux semaines à peine s'étaient écoulées depuis ce jour béni, quand la petite tomba foudroyée d'une pneumonie qui devait l'emporter en huit jours.

Quel courage et quelle docilité montra l'enfant! Le souvenir des chers siens est rivé désormais à ce petit visage de souffrance si sérieux et si doux à la fois.

Vous pleurez pour rien, leur affirmait-elle.

A son papa qui lui assurait que ses jouets seraient rangés avec soin, afin qu'elle les retrouve lorsqu'elle serait guérie, elle répond:

— Serrez mes jouets si vous voulez; mais prenez garde à mes dictées qui sont dans ma boîte. J'en ai quarante-six, je les ai comptées.

Ce trait atteste assez combien était brûlante son avidité d'apprendre et le plaisir qu'elle éprouvait à l'étude.

Quand le mal fatal eut semblé éteindre ses beaux yeux, Jeanne chercha à dissimuler sa détresse à sa mère. A son interrogation inquiète:

— Me vois-tu? elle répond:

— Parfois, je vous vois, d'autres fois, je ne vous vois pas.

Sentant sa respiration plus difficile et ses lèvres bleuies à l'approche de la mort, elle demande: Que faire?

Près d'elle, on récite le chapelet, auquel elle se joint répétant également à haute voix les prières qui suivirent. Indiquant alors un point fixe, de son petit doigt prophétique, Jeanne dit:

— Je veux aller là.

— Où donc, ma chérie?

— A Jésus.

Quelques moments plus tard, elle reprend:

— La Dame Blanche qui doit venir me chercher ne vient pas vite.

Après un silence, elle annonce:

— Elle vient avec la musique.

Puis elle tombe dans une agonie qui dura à peine quelques secondes et dans un souffle plus prolongé, sa petite âme s'envola aux Cieux.

\* \* \*

Pour vous qui n'avez pas connu notre petit ange, et pour l'édification des petits, sont écrites ces lignes, afin que vive à jamais sa mémoire!

(La Bannière de Marie Immaculée.)

### UN CRI DU CŒUR

Maman, à son bébé, voulait un jour apprendre comment se fait le signe de la croix; et Bébé regardait, afin de mieux comprendre le geste dont maman accompagnait sa voix.

— Attention, Bébé! pour dire: Au nom du Père, on touche son front de la main; après vers la poitrine on va droit son chemin, en disant: Et du Fils...

— Mais, où donc est la Mère?

L'enfant avait jeté le cri du cœur humain.

